

## 第 50 回岐阜県医学検査学会開催にあたって

岐阜県臨床検査技師会 会長

北村 顕

記念すべき第 50 回岐阜県医学検査学会として中濃地区で開催されるに当たり、一言ご挨拶を申し上げます。この学会を開催するにあたり、野口春芳 学会長、宮内隆昌 実行委員長、平塚弘枝 事務局長をはじめ実務担当の中濃地区の会員の皆様には、多大なご協力・ご指導の賜物であると心より感謝申し上げます。

市民公開講演として「作品を通したコミュニケーション」と題し、水野 政雄 先生(遊童館館長)にご講演いただきます。

心の森ミュージアム遊童館のホームページでは、先生のメッセージが書かれています。先生のまれ育ったところは、郡上八幡で、中部山岳の内ふところに抱かれた小さな城下町で、小京都といわれる美しいたたずまいや、周りの豊かな自然とそこに住む人々のやさしいひととなり、旅人の心を癒してくれます。山であそび、川であそび常に自然と共にあるところです。先生の作品は、「少年時代のあそび」の中に原点があると書かれています。先生は大人になって画家として出発されました。遊童館に展示してあります作品は、先生のあそびの中で積みもつた、心の森のミュージアムだと言っておられます。

本日、この先生にご講演いただきますことは、私たちが、少年時代に遊んだ頃を思い出しても気持ちよく先生のお話を拝聴することができ楽しみにしております。

一般演題は、11 題あり、岐臨技会員の日ごろの研鑽の結果を発表していただきます。また、座長は、例年通り担当地区の技師にお願いしておりますので座長担当の技師の皆さんよろしく願います。

学会終了後、平成 23 年度第 2 回岐阜県臨床検査技師会定期総会が予定されていますので、多くの岐臨技会員の出席をお願い申し上げます。

最後に、本学会が会員の皆様にとって有意義なものとなることを確信します。ご講演・発表していただきます諸先生には、あらためて御礼申し上げます。

また、本学会の開催にあたり広告協賛していただきました賛助会員の皆様に厚く御礼を申し上げます。

本学会が、ますます発展する事を願い、学会に参加されました皆様方のご健康、ご活躍を心からお祈り申し上げます。私の挨拶とさせていただきます。